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利他の心で We Serve!!

歴史と伝統ある松江LC67期会長を務めさせていただき何とか任期を無事に
終えることができました。これも会員の皆様のご協力の賜物と深く感謝申し
上げます。

そして、実務的には富田幹事、福田会計、岩本LT、経種TT、山延計画委
員長と素晴らしい 6 役に恵まれスムーズな運営が出来ました。併せてこの皆
様に感謝申し上げます。

昨年 7 月のスタート時、世間ではコロナ規制の緩和感がだんだんと広まっ
てきた頃でしたが、日頃の感染者数の増減により会食を有する会合開催の有
無が左右されていました。

そのため、スタートして最初の会員間の懇親会である納涼家族例会は中止
を余儀なくされましたが、それ以降は 3 事業委員会のアクティビティ他、年
間行事は三年振り、または四年振りに開催が出来たものもあり、コロナで中
止となるものは殆どありませんでした。

その中でも「島根東光学園の児童・生徒さんと巨大迷路に挑戦」というテーマで 3 年振りに東光学園の子
供たちと触れ合うことができたのですが、やはり学園の子供さん達は置かれている状況とコロナ禍で屋外
へ遊びに出かけることが殆ど無かったようです。皆が笑顔で積極的に私たちへ話しかけてくれ、終わりに
代表の女の子がお礼の言葉を述べてくれた時は胸が熱くなり、大変印象深いアクティビティとなりました。
また、会や式典などではCN記念例会をこれも 3 年振りに子クラブさんを招いての開催、松江 3 クラブ新年
合同例会の開催も 3 年振りに開催出来ました。他クラブとの交流でも松江湖城LCの1400回例会、広島鯉城
LC結成65周年、米子LC結成記念例会、出雲LCCN記念例会、浜田LC結成65周年、神戸ホストLCCN70周年
記念大会、姉妹クラブ広島鯉城LC交歓会などのお招きがありました。そしてやはり四年振りにフル開催と
なった宇部での年次大会は久々の大会の雰囲気を味わい、 5 時間にも亘る大会地、宇部までのバス移動も
感慨深いものがありました。

このように、 3 ～ 4 年振りに会が再開されクラブの代表として各所へ行かせていただきましたが、336-D
地区での松江LCの立ち位置や使命のようなものが少し理解できたように感じました。また、子クラブさん
の会合へ招かれると松江LCのHPや行動を細部にわたりチエックしておられ手本にされているクラブが多
く、我々はもっと襟を正さないといけないと実感すると同時に「歴史と伝統あるクラブ」という聞きなれた
言葉が重く感じられました。

最後となりましたが、この一年はコロナ前に戻った最初の年となりましたが、もはや時代はリモートや
AI機能などの進化で一気にコロナ前より数十年進んだように感じさせます。我々もリモート機能をフル活
用し例会や委員会の継続に役立てました。しかし、ライオンズクラブもやはり人間が人間に奉仕をする団
体ですので、心を通わせた対面での活動が一番大切なものだと最も基本的なことも改めて実感いたしまし
た。今年度はこのような貴重な経験をたくさんさせていただきましたことは私の今後のLC活動の財産とな
り、このことを皆様に感謝を申し上げまして私の退任のご挨拶とさせていただきます。

一年間本当にお世話になりました。

第67期会長

L.門脇　泰

会長退任のご挨拶



会計を仰せつかり、あっという間の一年でした。会計について右も左も分からない
中でスタートし、事務局の角さんには色々と教えていただき助かりました。ありがと
うございました。ライオンズクラブの財政面の事柄について、非常に勉強させていた
だいた 1 年でした。

今期は、新型コロナウイルス感染症が一定程度落ち着き、各種アクティビティや行
事を行うことが可能となり、予算を活用することが出来てよかったです。

会計として至らない点ばかりでしたが、ご支援・ご指導下さった財務委員会の皆様、
門脇会長、富田幹事、岩本LT、経種TT、そして会員の皆様方に心より感謝申し上げ
ます。

一年間、本当にありがとうございました。

会計
L.福田真也

  会計退任のご挨拶 

幹事
L.富田秀則

今年度、門脇会長のもと幹事を務めさせて頂きました。昨年 5 月の準備期間より 7
月の本番スタートまでは、とても長く感じましたが、 7 月に入り動き出すとあっとい
う間の 1 年間。例会、理事会、各委員会と日々追われるように過ぎてきました。スター
ト時はまだ新型コロナウイルスの影響があり納涼例会は中止、例会はリモート併用ア
クリル板設置で行われましたが、徐々に規制も緩和され、昨年まで中止だったアクティ
ビティも実施されはじめ11月より通常例会になり、ブランクがあったため戸惑うこと
も多々ありました。しかしながら、会長はじめスタッフの皆様、各委員長様、会員の
皆様そして事務局角さんにご協力いただき、この日を無事（？）迎えることが出来ま
した。

あらためまして、皆様には、一年幹事という大変、有意義な経験をさせていただき
ました事に感謝を申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。ありがとうござい
ました。

  幹事退任のご挨拶 
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一年前のことですが、 7 月から主人が松江LCの会長となり、私が婦人会長にな
ると主人に初めて聞かされた時は茫然とし、私にそんな大役が出来るのか全く自身
がありませんでした。そして、初めて婦人会役員会に出席させていただいたときは
皆さんが話しやすい方ばかりで、すぐに打解けることができ安心しました。

婦人会の皆様お楽しみのリクリエーションについては、アンケートで決まったの
ですが「松江市内の食事が美味しいお店でお食事」というのが最も多かったようで、
富田幹事ご夫妻推薦の予約が取れないお店「ルレストランハラ」で豪華なお食事を
することになり、結局婦人会から10名出席され、美味しいフレンチを頂きながら大
変賑やかで楽しい会を開催することが出来ました。

結局この一年、私はあまり何もせず、すべて宮本第二副会長と富田幹事ご夫妻に
お世話になってしまいました。こんな頼りない私が婦人会長を務めさせていただけ
たのも婦人会の皆様のお陰と心より感謝申し上げます。皆様、一年間本当にお世話
になりました。

婦人会長
LL.門脇真由美

婦人会長退任のご挨拶



今年度、LTの大役を仰せつかり、門脇会長、富田幹事、福田会計の 3 役の皆様、そ
して経種TT、山延計画委員長にはたいへんお世話になり感謝申し上げます。

昨年はコロナも少し緩み、ほとんどの例会がフルタイム例会となり、時間配分には
気を付けて取り組みましたが、会員の皆様にはご迷惑をお掛けしたことをこの場をお
借りしてお詫び申し上げます。

LTとしては至らない点ばかりでしたが、この貴重な経験を活かし今後のクラブ活動
に精進してまいりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

一年間ありがとうございました。

ライオンテーマー
L.岩本　徹

  LT退任のご挨拶 

年が明けて会長・幹事が任期を全うした！終わった～感を出しているころ、TTとしてま
だまだ長い道のりを考えてプレッシャーに耐えながら、ついに終わりの日がやってきました。

思い起こしてもあまり覚えていないTTタイム。メンバーの皆さんにとってはなおの
事と、もっと何かできなかったのかと思います。

定番のなぞなぞ、メンバーの血液型の集計、小ネタを仕込んで臨んだこともありま
した。25分お願いとLTに言われれば、秋に落ち葉、冬はクリスマス、春は朝礼のネタ、
2 桁の暗算かけ算、そしてAIの話と結構勉強させて頂きました。
ドネーション報告が終わってからのTTタイムには、感謝のお言葉を頂く事が無かった

ので、次年度には私がTTへの感謝のドネーションを致します。一年間有難うございました。

テールツイスター
L.経種順治

  TT退任のご挨拶 

第一副会長
L.安達　亨
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会員委員長 L.有田　律

今期は、 3 名の新会員をお迎えしましたが、退会される方が多く、会員数は期首より減ること
になりました。目標の純増 3 名を達成することが出来ず、門脇会長にも、会員の皆様にも、誠に
申し訳なく深くお詫びいたします。今期、唯一良かったことは、コロナで 3 年間出来なかった新
会員研修会が開催出来たことです。次期は、山本委員長のもとクラブが発展することを期待します。
門脇会長はじめスタッフ、委員会の皆様、会員の皆様に心より感謝申し上げ退任のご挨拶とします。

委 員 長 退 任 の ご 挨 拶

昨年 5 月から準備理事会が始まり、あっという間に 1 年が経過しました。
まずは、門脇会長の下、第一副会長の役を経験させていただき、また、メンバーの皆

様にはいろいろと支えて頂いたこと本当に有難うございました。心から感謝申し上げます。
この一年を振り返ってみれば、コロナ禍も 3 年目を迎え、そろそろ普通の日常が戻っ

てくるかと思いきや新型コロナの第 7 波、第 8 波が押し寄せ、クラブ運営もかなりの
影響を受ける形となりました。クラブメンバーの皆様におかれては、本当にご苦労が
多かった一年であったのではと思いますし、一年を通し、例会、アクティビティへの
参加、委員会活動と多岐に渡りご協力いただき有難うございました。

この一年、本当にお世話になりました。次年度も頑張って参りますので、引き続き
宜しくお願い申し上げます。

  第一副会長退任のご挨拶 
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財務委員長 L.竹田宏一

委員会の皆様、そして全会員の皆様に一年間ご協力ありがとうございました。
コロナ禍から普段の日常に戻る環境中で、過去 2 年間は制約された活動から、やらなけれ

ばならない活動となり、役員や委員長の皆さんは模索された一年でした。
このようなクラブ環境で、会員や委員会メンバーのお互いが語り合う場とコミュニケーショ

ンが大切だと感じた一年でした。
夜の委員会を多く開催させて頂き委員会やライオンズの事等、多くを学びました。厚くお

礼申しあげます。

計画委員長 L.山延祐也

今年度、完全フル例会の実現を目途に計画委員長を務めさせて頂きました。しかしながら、
期初いきなりコロナ感染拡大となり夕涼み例会の中止からの不安なスタ－トとはなりました
が、それ以降はフル例会・ナイタ－例会を実現することが出来ました。中でも、 3 年振りに
市内 3 クラブ合同の新年例会を幹事クラブとして担当出来たことは、強く印象に残っており
ます。

個人的には人生初の大手術を経験し、満足に委員会運営が出来ない時期もあり、メンバ－
の皆様には多大なるご協力を賜りました事、この場をお借りし深く感謝申し上げます。一年間、
本当にありがとうございました。

情報・指導力委員長 L.持田幸治

今年度、情報・指導力委員長を務めさせていただきました。この委員会は会長のクラブ運
営における諮問機関としての役割を担っております。委員長としては経験不足により判断の
難しい諮問事項がありましたが、経験豊かな方々に支えられ、私自身もとても勉強になった
一年でありました。

この五月から新型コロナウイルス感染の取り扱いが大きく変わり、コロナ前の社会に戻り
つつあります。次年度からは従来のライオンズ活動が出来る事だと思います。本年度お世話
になった皆様に感謝を申し上げ、松江ライオンズクラブクラブの益々の発展を祈念して退任
のご挨拶といたします。

マーケティング・コミュニケーション（MC）委員長 L.又川　智

みなさま、私はこの度、ライオンズクラブMC委員長としての任期を終えることとなりまし
た。この素晴らしい経験を通じて、皆様と協力し、地域のために尽力することができました
ことを誇りに思います。メンバーの皆様と共に、様々な活動やイベントを成功させることが
できました。皆様のご支援と協力に心から感謝申し上げます。私の退任により、新たな委員
長が就任いたしますが、引き続きライオンズクラブの発展と地域貢献に力を注ぎ、一層の飛
躍を遂げることを願っています。改めて、皆様への感謝の気持ちを述べさせていただきます。
今後もライオンズクラブの一員として、さまざまな活動に参加し、地域社会の発展に貢献し
ていきたいと思っております。ありがとうございました。
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LCIF委員長退任のご挨拶 L.池尻　悟

異例の就任から一年、いよいよ退任となりました。訳も分からず初めての地区
役員となり無我夢中ではなく五里霧中の一年でした。キャビネット会議、ガバナー
諮問委員会などの様々な会議に出席させていただき336-D地区の雰囲気をなんと
なく感じ取ることができた一年でもありました。同時にLCIFについて己の理解
度の低さを目の当たりにした一年でもありました。この一年で得た経験を松江LC
次期LCIFコーディネーター L.山本勝己へお伝え申し上げ会員の皆様のLCIFの理
解度が上がることを願うところでございます。

最後になりますがお世話になったすべての方々へ感謝を申し上げ退任のご挨拶
とさせていただきます。

健康・福祉委員長 L.𫝆井泰久

1 年間の健康・福祉委員長を皆さまのご指導・ご協力の下、なんとか全うさせて頂きました。
心より感謝致します。

当初はコロナの影響も大きかったのですが、島大での献血活動が復活するなど徐々に明る
い兆しが出てきました。ヘアードネーションは途中で寄付できる髪の条件が変わるなど紆余
曲折もありましたが、その裾野は確実に広がっていると感じられました。

委員長として学ばせて頂いたことは何よりの財産となりました。今後も「利他の心」で奉仕
活動に勤しみたいと思います。ありがとうございました。

国際・教育委員長 L.佐々木恭子

私は皆様方にご指導と絶大なご協力を賜りましたことで何とか委員長を務める事ができ大
変感謝しております。準備を終えた野球大会目前にリンパ性膿傷右顎蜂窩織炎でICUに緊急
入院して皆様方にご迷惑をお掛けし、三事業委員会の合同事業と子供食堂支援を提案してお
りましたが私の力不足で承認が得られず、反省とお詫びの 1 年でした。その中で国際平和ポ
スターと東光学園で子供達の笑顔を見させて頂けた事は何よりの喜びでした。

貴重な経験をさせて頂き多くを学ばせて頂きました事の御礼を申し上げると共に、お力添
えを賜りました委員会の皆様を始め事務局の角様、会員の皆様方に心より厚く御礼を申し上
げ私の退任挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。

社会・奉仕委員長 L.長谷川正樹

社会・奉仕委員長を拝命し、今期一年務めさせていただきました。JRC部対象アクティビティ
の中止はありましたが、多数の奉仕清掃活動を実施する事ができたのも、中島副委員長、委
員会メンバーの皆様のご協力あってのものと感謝しております。

当委員会は 6 月に最後のアクティビティが残っております。もう少し皆様のご協力をお願
い致します。

最後に、門脇会長、富田幹事をはじめ、委員会の皆様、クラブの皆様のご厚情に感謝申し
上げます。
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コロナウイルス感染者の影響から 4 年ぶりとなる第
69回年次大会が盛大に開催されました。

松江ライオンズクラブから20名の出席で山口県宇部
市に行ってまいりました。

4 年ぶりに年次大会が開催され、当日も多くの方々
が参加をされていました。

【参加者】�
L.坂根、LL.坂根、L.池尻、L.門脇、L.安達（亨）、L.安達（盛）、�
L.佐々木（幸）、L.富田、L.福田、L.経種、L.有田、L.山延、L.塔村、�
L.岸本、L.山本、L.長谷川、L.伊藤、L.落水、L.又川
� 以上20名（順不同）

第 1 分科会 L.池尻　悟

去る令和 5 年 4 月16日（日） 9 ：15より宇部市文化
会館 第二研修室にて代議員40名のもと開催されまし
た第一分科会の報告を致します。

【LCIF】
・ 336-D地区の今期LCIF目標額は200,000米ドル、 3

月末時点での実績は170,885米ドル
　 よって達成率は85%。これは他地区に比べ最も低い

数値である。因みに前年同期比は95%。
・ 6 月末までに200,000米ドル達成のお願い。
・ DCG等LCIFへの会員への理解度を上げる必要性を

感じた。
【M】
・獅子吼発行の報告。
・ Facebook等SNSを更に活用し情報発信に努めたい。

今後は、特にYouTubeでの配信を推進していきたい。
以上の報告があり、代議員からの質問等は無く概ね

20分程度での閉会となりました。

年次大会報告
4月15日㈯・16日㈰（ANAクラウンプラザホテル宇部・渡辺翁記念会館・宇部市文化会館）

336-D地区第69回
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第 2 分科会 L.安達盛二

代議員会第 2 分科会の参加報告をします。この分科
会は、GLT（指導力育成）とGST（社会奉仕）を担当
する分科会で48名の参加でした。協議提案 2 号では、
第 1 ～第 5 号議案の審議がありましたが、中でも、第
3 号議案の「 2 人目以降の家族会員」の地区会費月額
￥3,000の新規徴収が提案され、賛否両論多数の意見
と白熱した意見交換がありましたが、結論的にはこの
第 2 分科会での決議はほとんど賛成者なしで否決、あ
との代議員総会でも、賛成70名（代議員総数約250名）
と否決されました。その後、GLT、GSTの各コーディ
ネーターが、 1 年間の活動報告とその成果や意見を述
べられ、時間ぎりぎりまで白熱した分科会は何とか終
了しました。以上報告でした。参加させていただき有
難うございました。

第 3 分科会 L.佐々木幸美

第 3 分科会に門脇会長と 2 名で参加して参りまし
た。この会の内容としてはGMT（グローバルメンバー
シップチーム（会員増強））SCP・FWT（スペシャリティ
クラブプログラム＆ファミリーウーマンチーム）につ
いての報告並びに意見発表です。

2 名のコーディネーターの方の報告によると、今期
は現在会員40名増、島根県、山口県それぞれ支部が一
つずつ出来たとの事でした。

次年度も会員拡大はもちろん、支部発足についても
積極的に取り組むことを参加者で確認し合い、閉会い
たしました。

第 4 分科会 L.富田秀則

第四分科会は開会のことば、役員紹介、資格審査結
果報告の後、二人の委員長より報告がありました

最初に冨田保健福祉環境保全委員長よりあり、年度
のはじめに、ガバナーから言われた実際に会って行動
していこうということをモットーに今年度は、山口で
1 回島根で 1 回、献血検眼の研修会を行なわれた。

山口では令和 4 年10月 8 日島根では令和 5 年 2 月18
日あすてらす大田で行われ、多くの方の出席があった。

2 月において献血の実績が7657名あり。期末までに
献血 0 のクラブを無くすよう引き続き努力する。

コロナ禍で大変な時期ではあったが、多くの方に献
血のご協力をいただいた。

来年度についてもコロナの状況もだいぶ緩和されて
きているので、積極的な献血献眼それに対する啓蒙等
をおこなっていただけるようお願いする。という内容
の報告でした。

続いて貞金青少年健全育成委員長からの報告で、青
少年健全育成委員会では三つの柱で活動を行われた。
ひとつはライオンズクエストの啓蒙、二つ目は、薬物
乱用防止教室開催。そして平和ポスターコンテストの
募集。この三つです。

この 2 年間コロナで活動がほとんどストップした状
態で、引継ぎの引継ぎのような手探り状態でのスター
トだったが、皆様のご協力で無事終わることが出来た。

薬物乱用防止教育認定講師養成講座が 2 月 6 日山口
県セミナーパークで行われ、翌日の 2 月 7 日は島根県
のアステラスで開催することが出来た。両方の講座と
も60人を超える受講者があり、皆さん真剣に受講され
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ました。またこの、認定講師をとった方には、ぜひ、
小学校、中学校、高校に出向いていただいてこの薬物
乱用の防止に対して生徒たちに教えていただきたいと
のことでした。

平和ポスターコンテストは、11歳から13歳の方の絵
を募集しているが夏休みには、いろいろな団体からも
絵のコンテストがあり、絵が上手な生徒さんは、景品
を見てどのコンテストに応募するかを選ばれるみたい
なので、委員長の個人的な意見として、青少年健全基
金が300万から400万あるようなので、こちらを上手に
使ってコンテストをもっと盛り上げていけたらという
ことでした。

これらの報告があった後、永井義夫地区名誉顧問・
坂根勝地区名誉顧問より総評があり閉会となりまし
た。以上、第四分科会の報告とさせていただきます。

第 5 分科会 L.福田真也

ITについては、次の報告がありました。会員増強
報告について336-D地区では未報告クラブがゼロで
あったこと、ライオンアカウントのログインを携帯電
話番号にしている方はログインできなくなるのでメー
ルアドレスでのログインに変更する必要があること、
などの報告がありました。

アラートについては、災害時の社会福祉協議会との

協定書の締結について 4 月15日時点で島根95％、山口
67％が締結済みであること、アラート資金の規程の整
備やアラート委員会の活動規程の作成を今後行いたい
こと、などの報告がありました。

YCEについては、コロナで活動できなかったが、
2023～2024年度の冬から活動を再開することなどの報
告がありました。

代議員総会 L.安達　亨

4 月16日（日）の10：20から代議員総会が行われま
した。大会議長の中島ガバナーの挨拶後、各委員会報
告並びに裁決がありました。そのなかで協議提案 1 号
の指名選挙委員会で次期地区ガバナーとして大田LC
の山崎もとみ様が推薦され決定されました。

そして次期第一副地区ガバナーとして防府LC神田
義満様が推薦、決定されました。

また、次期第二副地区ガバナーとして出雲中央LC
日下眞二様が推薦され、それぞれ決定いたしました。

協議提案 2 号では、第 3 号議案の二人目以降の家族
会員の地区会費を月額1,000-とする案は否決となりま
した。また、第 4 号議案では、前年度地区会計報告及
び今年度の上期地区会計報告があり無事承認されまし
た。大野前ガバナーの苦労が報われた瞬間でした。
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令和4年度ヨシ刈り取り事業ボランティア参加� 2 月11日（土・祝）　宍道湖西岸なぎさ公園

社会・奉仕委員会 委員長　L.長谷川正樹

令和 5 年 2 月10日（金）11日（土・祝）12日（日）の 3 日間、宍道湖水環境改善協議会主催で、宍道湖の総合
的な水環境改善を目的として湖岸のヨシを定期的に刈り取る事業が行われ、松江LCは11日（土・祝）に参加しま
した。（10日、11日 2 日間の全体の参加者253名）

当日は前日の雨も上がり天気も良く汗をかきながら刈り取り作業で、刈り取ったヨシを集積場所まで
運び作業終了となりました。

2022～2023年度ライオンズ国際平和ポスターコンテスト優秀賞の贈呈
� 3 月 2 日（木）　島根県立松江ろう学校

3 月 2 日（木）島根県立松江ろう学校において当初 1 月末に予定していましたが積雪のため延期になりました
2022～2023年度ライオンズ国際平和ポスターコンテスト336-D地区優秀賞の贈呈があり門脇会長、佐々木恭子国
際・教育委員長、富田幹事が出席しました。

優秀賞を受賞された浅野さんおめでとうございました。

【参加者】�
L.門脇、L.古志野、L.長谷川、L.赤名、L.山本、
L.實重、L.𫝆井、L.岩田、L.伊藤、L.田中（洋）、
L.西村、L.富田 以上12名（順不同）

国際・教育委員会 委員長　L.佐々木恭子
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健康・福祉委員会 委員長　L.𫝆井泰久

【参加者】�
L.實重、L.𫝆井、L.岩田、L.西村、L.伊藤、L.杉峠、L.田中（洋）、�
L.佐々木（恭）� 以上 8名（順不同）
【献血協力者】�
L.實重、L.杉峠、L.田中（洋）、L.遠藤、L.富田
 以上 5名（順不同）

献血リレーキャンペーン～広げよう、献血の輪！�� 5 月15日（月）　島根大学（松江キャンパス 法文学部棟前）

今年度最後の献血推進活動が島根大学において学生ボランティアと合同で実施されました。今回は講
義の合間での案内活動となりましたが、多くの皆様に献血をしていただきました。

2022～2023年度ライオンズ国際平和ポスターコンテスト松江LC会長賞と感謝状の贈呈
� 3 月 2 日（木）　松江市立第三中学校

3 月 2 日（木）松江市立第三中学校において当初 1 月末に予定していましたが積雪のため延期になりました
2022～2023年度ライオンズ国際平和ポスターコンテストの会長賞と感謝状の贈呈があり門脇会長、佐々木恭子 
国際・教育委員長、富田幹事が出席しました。

今年度は松江LC会長賞を受賞された佐藤さんをはじめ多くの方に作品を応募して頂きました、松江三
中の生徒の皆さま、素敵な作品をありがとうございました。
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3 月15日（水）浜田ライオンズクラブ結成65周年記念例会がで開催され松江LCから門脇会長、富田幹事、
福田会計の 3 名で出席させていただきました。

浜田ライオンズクラブ結成65周年記念例会 ● 開催日／3月15日（水）
● 場所／浜田ワシントンホテルプラザ

主な例会内容

◎門脇会長挨拶　
◎アワード伝達
　プログレスMJF  L.池尻 3 回目、L.門脇 1 回目
　モナークシェブロン　
　25年L.伊瀨　15年L.佐々木幸美
◎誕生祝贈呈　
　L.伊瀨、L.佐藤、L.岩本、L.鷦鷯、L.西村、
　L.吉川、L.渡邊、L.安達亨、L.福田
◎会員スピーチ　L.小林「乗り鉄の楽しみ」
◎幹事報告　◎委員長報告
◎T・Tタイム　◎出席率発表

第1601回例会 ● 開催日／2月3日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告
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主な例会内容

◎門脇会長挨拶
◎�松江ライオンズクラブが輩出した地区ガバナーを

讃えて
　L.大野　L.坂根
◎会員スピーチ　L.金子　演題［感謝の気持ち］
◎幹事報告　◎委員長報告
◎T・Tタイム　◎出席率発表

第1602回例会 ● 開催日／2月17日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

主な例会内容

◎ゲスト紹介
　不昧流宗家不昧会会長　有澤一男様
◎門脇会長挨拶
◎ゲストスピーチ　
　不昧流宗家不昧会会長　有澤一男様
　演題　不昧公ゆかりの茶室　菅田菴のご案内
◎誕生祝贈呈　
　L.小林、L.山本、L.山﨑秀幸
　L.古志野、L.田中（洋）、L.有田、L.池尻
◎幹事報告　◎委員長報告
◎T・Tタイム　◎出席率発表

第1603回例会 ● 開催日／3月3日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

主な例会内容

◎ゲスト紹介
　宍道正年歴史研究所　代表　宍道正年様
◎門脇会長挨拶
◎ゲストスピーチ
　「 堀川遊覧船から見た国宝松江城と城下町の  

新たな魅力」
　宍道正年歴史研究所　代表　宍道正年様
◎次期役員指名会
◎幹事報告
◎T・Tタイム
◎出席率発表

第1604回例会 ● 開催日／3月17日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

ゲストスピーチ　不昧流宗家不昧会会長　有澤一男様

ゲストスピーチ　宍道正年歴史研究所　代表　宍道正年様
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主な例会内容

◎門脇会長挨拶
◎幹事報告
◎出席率発表

［お花見会］
◎開会挨拶　門脇会長
◎乾杯　池尻336-D地区LCIF委員長
◎歓談　
◎T・Tタイム
◎また会う日まで　
◎ライオンズローア

主な例会内容

◎門脇会長挨拶
◎誕生祝贈呈
　L.曳野、L.原、L.経種、L.杉峠
◎336-D地区年次大会報告　アワード伝達
　国際会長アワード　ガバナー感謝状
　　L.池尻LCIF委員長
　ガバナーズアワード　地域奉仕部門　PR.IT部門
◎神戸（ホスト）ライオンズクラブCN70周年記念式典　参加報告
◎幹事報告　◎委員長報告　
◎T・Tタイム　◎出席率発表

第1605回花見例会 ● 開催日／4月7日（金）　● 場所／ニューアーバンホテル例会報告

第1607回例会 ● 開催日／5月2日（火）　● 場所／ホテル一畑例会報告

主な例会内容

◎門脇会長挨拶
◎次期役員選挙会
◎2023年度委員会の再編について
◎2023年度委員会の再編の承認
◎誕生祝贈呈
　�L.井谷、L.谷田、L.赤名、L.太田、L.實重、
L.中村、L.宮本
◎�会員スピーチ　L.經種
　（私、經種と申します）
◎幹事報告　◎T・Tタイム
◎出席率発表

第1606回例会 ● 開催日／4月21日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告
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主な例会内容

◎ゲスト紹介　税理士法人錦織会計事務所
　代表社員　錦織　澄様
◎門脇会長挨拶
◎ゲストスピーチ　［どうなるインボイス制度］
　税理士法人錦織会計事務所
　代表社員　錦織　澄様
◎次期組織票発表
◎入会式　L.田中　充　国際・教育委員会
◎幹事報告　◎委員長報告
◎T・Tタイム　◎出席率発表

主な例会内容

◎門脇会長挨拶
◎長期在籍者表彰
　35年L.大野　25年L.安達盛二、L.伊瀨宣夫
　20年L.太田、L.小林
　15年L.佐々木幸美、L.有田、L.竹内、L.持田
　10年L.實重、L.中村、L.中島
　 5年L.杉峠
◎アワード伝達2021-2022度キャンペーン100
　寄付者特別感謝アワード
　L.大野、L.池尻、L.安達盛二、L.坪内、L.永原、
　L.石田、L.岸本、L.山本、L.長谷川

第1608回例会 ● 開催日／5月19日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1609回例会 ● 開催日／6月2日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

ゲストスピーチ
税理士法人錦織会計事務所

代表社員
錦織　澄様

婦
人
会
総
会
・
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン

2022年度松江ライオンズクラブ婦人会総会
並びにレクリエーション開催

5 月13日（土）婦人会総会並びにレクリ
エーションを開催いたしました。ここ何年
かコロナ過で中止されていて、久しぶりの
開催となりました。開催にあたり、事前に
婦人の皆様にアンケートをとった結果市
内での食事会が多かったので、松江市内で
人気のフレンチレストラン 『ル レストラ
ン ハラ』での開催。最初に、総会、そして、
フレンチディナーを楽しんでいただきま
した。

◎誕生祝贈呈
　L.坪内孝満、L.持田、L.落水、L.今井、L.金子
◎委員長スピーチ（一年を振り返って）
◎幹事報告　◎次期RC・ZC研修会　参加報告
◎次期クラブ 3役員研修会　◎委員長報告
◎T・Tタイム　◎出席率発表
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この1年間ご協力ありがとうございました。委員会の皆様おつかれ様でした。 2022.7~2023.6


